



CANTERIA

Noch ganz am Anfang ihrer Laufbahn steht diese typvolle Tochter des Casalito. Die Freispringreihe löst sie mit großer Elastizität, Reflexen und Vermögen. Unter dem Reiter zeigt sie sich lernwillig mit gutem Bewegungsablauf.

In dieser Stute vereinen sich die Gene zweier der Holsteiner Spitzenvererber. Der Vater Casalito zeigt sich unter Christian Hess bis 1,50m erfolgreich und profiliert sich durch vermögende Nachkommen. Auf der Mutterseite finden wir den Sportler und Vererber Clearway, der unter Lars Bak Andersen Platzierungen in Großen Preisen erlangte. Die Vollschwester zu Canterias Mutter Colina ist aktuell bis 1,50m erfolgreich. Weitere zwei 1,40-Pferde und das Grand Prix Pferd Tessio (1,60m) brachte die Großmutter Estha hervor.

This typey Casalito daughter is still at the very beginning of her career. She demonstrates good reactions and a lot of bounce and ability when jumping down the free jumping lane. Under the rider, she is eager to learn and moves well.

This filly combines the genes of two Holsteiner top stallions: Her sire Casalito is a successful sport horse through 1.50m with Christian Hess and stands out for his talented offspring. On the dam's side she carries the top performer Clearway with placings at Grand Prix level under Lars Bak Andersen. A full sister to Canteria's dam Colina is currently shown through 1.50m. The produce of her second dam, Estha, also includes two 1.40m jumpers and the Grand Prix horse Tessio (1.60m).

Stamm/female line: 5064 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Calido I, Paramount, Quarz · **Internationale Springferde/FEI show jumpers:** Contendra (Markus Beerbaum), Colorado (Rebecca Golasch), Vegas (Ewald Güss)

105

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 02.05.2014
Farbe: SwBraun

Vollersen Johann
DE421000095414
Größe: M

25852 Sterdebüll
Stute

Casalito DE421000233709	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
	Lalique II ZB1-SP	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Dimona H	Lord Palma H
Viktoria I ZB1-BP DE421000094505	Clearway	Capitol I	Capitano Folia H
		Wodka II HSP	Lord Gerona 2 H
	Estha HSP	Cor de la Bryere SF	Rantzau xx Quenotte SF
Stamm 5064		Zange HSP	Lagos Spange H